

Gegara Panen Madu, 2 Hektar Lahan Terbakar di Bengkalis

PEKANBARU (IM) - Gara-gara ulah pemanen madu, 2 hektar lahan milik satu perusahaan terbakar di Kelurahan Tanjung, Kecamatan Rupat, Kabupaten Bengkalis, Riau. Kini pria berinisial S alias Turi itu diamankan polisi.

"Lokasi kebakaran berada di perbatasan PT Priatama dengan PT SRL (Sumatera Riang Lestari)," kata Kapolres Bengkalis, AKBP Hendra Gunawan, Rabu (24/2).

Tersangka diamankan setelah polisi memeriksa sejumlah saksi dari perusahaan PT Prima.

Beberapa saksi mengaku melihat tersangka pada 19 Februari lalu masuk ke dalam lahan kosong.

Tidak lama kemudian, S menuju arah pulang sambil membawa madu. Namun di kejauhan saksi melihat ada gumpalan asap yang bersumber dari kebakaran lahan. Petugas pemadaman kebakaran pun datang ke lokasi. Saat diperiksa penyidik,

tersangka S mengaku kalau saat itu dia mau mengambil madu di atas sebuah pohon akasia.

Untuk mengusir lebahnya, ia mengumpulkan ranting dan membakar dari bawah pohon. Lebah pun pergi.

Setelah mengambil madu, tersangka meninggalkan begitu saja lokasi tanpa memeriksa lagi apakah api sudah benar-benar padam.

"Tersangka tidak efektif untuk mematikan kayu yang ditumpukan sehingga menyebabkan lahan tersebut terbakar. Tersangka tidak ada melakukan untuk memadamkan lahan yang mengakibatkan lahan seluas 2 hektar terbakar," tandasnya.

Kebakaran hutan dan lahan di Provinsi Riau kembali muncul. Riau sudah menetapkan status Siaga Darurat Karhuta.

Kebakaran paling banyak terdeteksi di Kabupaten Pelalawan, Bengkalis, Meranti, Kota Dumai. ● lus

12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



Kapolri Luncurkan Aplikasi Dumas Presisi sebagai Bentuk Transparansi ke Masyarakat

Kapolri instruksikan jajarannya untuk merajut kerjasama dan sinergitas lintas fungsi dan sektoral, bersama instansi pemerintah, APIP dan pengawas eksternal independen.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo resmi meluncurkan Aplikasi Pengaduan Masyarakat (Dumas) Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi Berkeadilan). Hal itu dilakukan untuk mewujudkan bentuk transparansi dan handling complain bagi masyarakat luas.

Peluncuran Aplikasi Dumas Presisi tersebut dilakukan

saat Rakerwas Itwasum Polri Tahun Anggaran 2021 di Gedung Rupasat Mabes Polri, Jakarta Selatan, Rabu (24/2).

"Maksimalkan Aplikasi Dumas Presisi dan sosialisasikan kepada masyarakat, karena aplikasi ini merupakan wujud handling complain dan transparansi Polri dalam membentuk sistem pengawasan oleh masyarakat dengan cepat, mudah, dan terukur," kata Sigit

dalam sambutannya.

Selain itu, Sigit juga meminta kepada jajaran Itwasum Polri untuk menjadikan momentum ini sebagai sarana berbagi informasi dan merumuskan cara bertindak dalam menangani berbagai permasalahan tugas di lapangan.

"Serap setiap informasi yang disampaikan oleh para narasumber, sebagai upaya memperkaya wawasan serta menyempurnakan strategi, teknis dan cara bertindak di lapangan," ujar eks Kabareskrim Polri itu.

Tak hanya itu, Sigit menginstruksikan untuk merajut kerjasama dan sinergitas lintas fungsi dan sektoral, bersama instansi pemerintah, APIP

dan pengawas eksternal independen.

Setelah itu, dilakukan pengelolaan dan menemukan solusi terbaik dalam menangani pengaduan masyarakat, serta memanfaatkan masukan dari pengamat dan pengawas eksternal Polri.

"Lakukan evaluasi tugas-tugas di bidang pengawasan dan pemeriksaan, baik yang

dilaksanakan secara rutin maupun khusus," ucap mantan Kapolda Banten tersebut.

Dalam kesempatan itu, Sigit menekankan Rakerwas ini juga bisa dimanfaatkan untuk melakukan pemikiran yang Out of The Box dalam rangka mengantisipasi kemungkinan penyimpangan yang dilakukan anggota dalam pelaksanaan tugas dan fungsinya. ● lus

Kapolri Listyo Minta Kabareskrim Baru Lakukan Penegakan Hukum Berkeadilan

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo meminta kepada Komjen Agus Andrianto selaku Kabareskrim baru, untuk melakukan penegakan hukum yang berkeadilan. Dengan begitu, tidak ada lagi stigma bahwa hukum tumpul ke atas tapi tajam ke bawah.

Pesan itu disampaikan Sigit setelah melantik Agus sebagai Kabareskrim Polri di Gedung Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Rabu (24/2).

"Bapak Kabareskrim Polri, tolong betul-betul dikawal bagaimana mewujudkan penegakan hukum yang berkeadilan. Karena di masyarakat masih didapati suasana kebatinan yang merasakan bahwa hukum itu tajam hanya ke bawah tapi tumpul ke atas," kata Sigit berpesan.

Jenderal Sigit juga berharap kepada Agus, untuk mengedepankan upaya restorative justice terhadap beberapa kasus yang berkaitan dengan pelanggaran Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik atau ITE.

Meski begitu, Ia juga menekankan, tetap bertindak tegas dan menegakkan hukum secara kuat terhadap masalah yang menyangkut keselamatan jiwa masyarakat serta berpo-

tensi menimbulkan konflik horizontal. "Sehingga kemudian rasa keadilan ini betul-betul kita wujudkan," ujar Sigit.

Selain Kabareskrim, Kapolri juga melantik Kabaharkam, Kalemdiklat dan Kabaintelkam. Sementara jabatan Kapolda dan Wakapolda nantinya dilaksanakan pada pekan depan.

Upacara Sertijab ini sesuai dengan Surat Telegram Rahasi (STR) bernomor ST/318/III/KEP/2021 yang ditandatangani oleh As SDM Polri Irjen Sutrisno Yudi Hermawan tanggal 18 Februari 2021 atas nama Kapolri.

Sebagaimana termaktub dalam telegram, jabatan Kabaharkam akan diisi oleh Komjen Arief Sulistyanto yang sebelumnya menjabat Kalemdiklat. Sedangkan, Komjen Rycko Amelza Dahniel yang tadinya menjabat Kabaintelkam kini dipercaya mengembangi tugas sebagai Kalemdiklat.

Dan yang terakhir, satu-satunya Jenderal bintang dua yang dipromosikan menjabat job bintang tiga adalah Irjen Paulus Waterpauw yang sekarang sebagai Kapolda Papua. Paulus kini ditunjuk menjadi Kabaintelkam Polri. ● lus

BNN Musnahkan Barang Bukti 115 Kg Ganja dan 84 Kg Sabu

JAKARTA (IM) - Badan Narkotika Nasional (BNN) memusnahkan ratusan kilogram ganja dan puluhan kilogram narkoba sabu barang bukti hasil tangkapan pada akhir Desember 2020 dan awal Januari 2021.

Barang haram itu disita dari jaringan narkoba nasional maupun internasional yang ditangkap pada medio akhir Desember 2020 hingga awal Januari 2021.

Kepala BNN Komjen Pol Petrus Reinhard Golosem mengatakan, barang bukti yang dimusnahkan tersebut berupa ganja seberat 115 kilogram ganja dan sabu-sabu seberat 84 kilogram.

"Barbuknya terdiri dari kilogram metamfetamin atau dikenal sabu 84 kilogram dan ganja seberat 115,85 kilogram. Hasil ini adalah dari replanning and execution akhir Tahun 2020 dan awal Januari 2021," ujar Petrus di Kantor BNN, Cawang, Jakarta Timur, Rabu (24/2).

Menurutnya, memusnahkan satu gram narkoba yang digunakan oleh tiga orang, berarti berhasil menyelamatkan sekira 1,3 juta lebih masyarakat Indonesia. Adapun dia menegaskan kepada jajarannya agar mengilhami Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 2/2020 Rencana Aksi Nasional Pence-

gahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika dan Prekursor Narkotika Tahun 2020-2024 dengan stakeholders terkait.

"Saya menekankan kepada jajaran saya, karena institusi vertikal untuk bekerja sama dengan seluruh stakeholders yang masuk ke dalam Inpres nomor 2/2020 Terkait RAN P4GN. Berarti kalau kita lihat ini kaitannya dengan kehidupan sosial, kita menyelamatkan sekitar 1,398.570 orang kalau satu gram digunakan orang-orang, bisa juga beekurang kalau dia digunakan dua orang," ucapnya.

Dia menuturkan, upaya pemusnahan ini sebagai bentuk komitmen nyata dari BNN untuk mencegah peredaran narkoba. Menurutnya, BNN tidak akan pernah berhenti melakukan penanggulangan peredaran narkoba.

"Pemusnahan barang bukti ini merupakan wujud komitmen dari BNN yang selalu kita canangkan untuk terus tidak pernah berhenti melakukan operasi pemberantasan dalam rangka penanggulangan narkoba," tuturnya.

Dalam kegiatan pemusnahan kali ini, Menteri Sosial (Mensos) Tri Rismaharini beserta jajarannya turut hadir. ● lus



UNGKAP KASUS SINDIKAT CURANMOR

Sejumlah tersangka dan barang bukti diperlihatkan ke media saat rilis kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor) di Polres Bogor, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (24/2). Polres Bogor mengamankan 9 orang pelaku curanmor spesialis roda dua beserta barang bukti unit 17 kendaraan roda dua, dan tersangka dikenakan pasal 363 KUHP dengan ancaman hukuman maksimal 5 tahun penjara.

Polisi Buru Pelaku Aksi Loncat dari Flyover ke Gedung Tua

JAKARTA (IM) - Seorang pemuda melakukan aksi nekat dengan cara melompat dari jembatan (flyover) Kemayoran ke Gedung Tua, Senin (22/2).

Kanit Polsek Pademangan AKP M Yamin mengatakan, saat ini pihaknya sedang melakukan pengejaran terhadap pelaku lompat sekaligus yang merekam.

"Yang diduga melakukan aksi masih kita kejar," katanya, Rabu (24/2).

Yamin menuturkan saat ini bahwa petugas sudah melakukan pengecekan jalan layang yang menjadi tempat aksi nekat ini terjadi dan memeriksa tiga orang saksi di lokasi.

"Sementara di TKP kemarin ada tiga orang saksi yang sudah dimintai keterangan," ucap Yamin.

Berita sebelumnya, sebuah video viral di media sosial merekam aksi lompat atau parkour yang dilakukan seorang pria dari jalan layang.

Dari video berdurasi 55 detik ini menunjukkan bahwa pemuda ini melakukan aksinya dari ujung jalan layang menuju arah Kemayoran.

Tidak butuh waktu yang lama, dalam hitungan lima

detik Pemuda yang menggunakan kaus lengan panjang abu abu dan celana panjang biru tersebut langsung melompat.

Adanya aksi lompat ini, menjadi perhatian netizen @mitamiku_80. "ya' asal ign bikin celaka org aja yaaa,, kasiannya kalau sampai ketabrak nanti yg nabrak bisa celaka atau disuruh tanggung jawabkan kasihan gak tau apa?," "Mau parkour ceritanya yaaa" cuit @apieedddd.

Diduga pelaku sedang melakukan atraksi parkour atau biasanya disingkat PK. Parkour merupakan seni beladiri yang mengandalkan kelincahan dan kekuatan tubuh.

Aksi itu rupanya menuai keresahan warga yang bermukim di bawah jembatan layang, yakni tepatnya di Jalan Pademangan 8 RT 009 RW 010, Pademangan, Jakarta Utara.

"Berarti dia itu tanpa izin ya, itu sangat berbahaya. Jauh ini, ada kalau lebih dari 5 meteran, itu kalau jatuh atau nyungsep apa enggak bahaya tuh ya," kata Ketua RT 009 Andi Sumeri saat ditemui di lokasi, Selasa (23/2). Menurut Andi, pria yang melompat itu bukanlah warga sekitar. ● lus

Kapolri Bersama Menparekraf Bahas Kebangkitan Pariwisata & Ekonomi Kreatif

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf), Sandiaga Uno melakukan pertemuan di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Rabu (24/2).

Dalam pertemuan itu, Listyo dan Sandiaga Uno membahas soal pemulihan dan membangkitkan potensi pariwisata Indonesia dan ekonomi kreatif di tengah Pandemi Covid-19.

Listyo mengatakan, kepolisian sudah meninjau langsung lokasi-lokasi super prioritas destinasi pariwisata. Dia memastikan bahwa destinasi tersebut aman untuk dikunjungi.

"Memang untuk bisa memperkenalkan pada masyarakat dalam negeri maupun luar terkait dengan bahwa pariwisata kita sudah aman, salah satunya dengan mengecek bagaimana pelaksanaan penegakan aturan kesehatan yang jadi standar bersama," kata Listyo saat jumpa pers di Mabes Polri, Jakarta, Rabu (24/2).

Ia mengakui bahwa ada

perkembangan cukup positif di beberapa wilayah seperti Yogyakarta dan Bali dengan menerapkan PPKM mikro yang ketat.

"Termasuk saat masuk hotel dilakukan hal yang sama dan nyaman bagi wisatawan yang datang," ucap Kapolri.

Sigit mengajak pelaku pariwisata untuk mempersiapkan dengan baik protokol kesehatan di destinasi wisata yang di tempatnya.

Sehingga, jika didapati ada pengunjung yang reaktif virus corona maka bisa segera akan dilakukan pendalaman lebih lanjut dan disiapkan tempat isolasi yang nyaman karena di daerah wisata.

"Kalau dipersiapkan dengan baik, kami yakin bahwa wilayah-wilayah yang jadi destinasi wisata bisa kembali pulih. Tentu ini tugas kami mengawal program Kemenpar sehingga event baik nasional maupun internasional dan kunjungan ke destinasi tersebut segera bisa dilaksanakan. Dimulai dari domestik baru mancanegara," kata Listyo.

Sementara Sandiaga Uno dalam kesempatan itu, mengatakan, tugas mereka di Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif sesuai dengan arahan Presiden untuk membangkitkan pariwisata dan memulihkan ekonomi kreatif selama ini berjalan dengan kolaborasi yang baik.

Sandi menjelaskan, pihaknya juga membahas soal persiapan lima destinasi super prioritas pariwisata Indonesia. Dia dengan jenderal Sigit membahas persoalan infrastruktur, interkoneksi, hingga jaringan sekaligus produk ekonomi kreatif dan kalender event.

Dia menambahkan, sebanyak 34 juta masyarakat Indonesia menggantungkan hidupnya di sektor pariwisata dan ekonomi kreatif. Namun, kata Sandi, di tengah Pandemi Covid-19, implementasinya harus mengedepankan protokol kesehatan yang ekstra ketat.

Sandi berharap, para pelaku ekonomi kreatif dan pariwisata mulai bisa memikirkan langkah-langkah penyiapan untuk kegiatan selanjutnya. ● lus



PENANGKAPAN WARGA RUSIA BURONAN INTERPOL

Dua orang warga negara Rusia Andrei Kovalenka alias Andrew Ayer (kanan) dan Ekaterina Trubkina (tengah) dihadirkan petugas saat rilis di Kantor Imigrasi Kelas I Khusus TPI Ngurah Rai, Badung, Bali, Rabu (24/2). Andrei Kovalenka yang juga merupakan buronan Interpol tersebut bersama pasangannya Ekaterina Trubkina berhasil ditangkap di kawasan Seminyak, Bali, usai melarikan diri dari Kantor Imigrasi Ngurah Rai sejak Kamis (11/2) lalu saat proses administrasi pemindahannya ke Rumah Detensi Imigrasi Denpasar untuk menunggu pendeportasian setelah sebelumnya menjalani hukuman pidana di Lapas Kerobokan karena kasus narkoba.

國際日報
Guo Ji Ri Bao - Medan

Lowongan Kerja 职位空缺

MARKETING FREELANCE

Syarat :

- Di Utamakan Bisa berbahasa mandarin lisan dan tulisan
- Penampilan Menarik dan Rapi
- Orientasi Target dan Komisi
- Minimal Lulusan SMA / Sederajat
- Berpengalaman di bidang Marketing
- Domisili Medan - Sumatera Utara

Lamaran dikirim Via Email :
w.pandjaitan1@gmail.com